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REQUERIMENTO

EMENTA

Selmo & rnsla<açáo de nova rede de drsmomçào
d'água nas mas do no bairro Jafdim Progresso

Nº 001552

Senhor P(esidente,

Procurado pela mumu-oe Amon Alves Samos, resmeme em nossa cidade na
ma Arnaldo pomo" (anuge rue A-9) , que recorreu a este Vereador, sohcnando e msíalação de
nova rede de orsmourção d'água nas ruas da Norma o mumerpe que segundo mformaçóes dos
(écmcos do DAERP o problema de iana d'água no baum só será resumen se se for relata e rede
de msmbmção d'agua em (ode e ham, pede providencmsv

&sxo posto, ns forma regwmemal, se|a mercado ao Senhor Prefeitº MummpaW

oe Ribeirão Prem após apmvaçàu dos demers membros oem Casa prerreanuo soluções para
es(e grave problema que ocorre em nossa mdade, denlm do prazo e condroóes expressamente
prewstas no artigo Bºb. parágraloã Zª e 3” da LOM

Sala das Sessões, 23 de (everewm de 2021

[J] %,.
Jean Corzuci /

Vereador '


